



LETTRE PASTORALE

Marc 1, 12

« L'Esprit pousse Jésus au désert. »

Nous avons tous des moments de désert, de solitude, d'aridité, de vide et, dans ce récit, de tentation pour Jésus... Comment les traversons-nous ? Qu'en faisons-nous ou que font-ils de nous ?

Le temps de carême, commencé mi-février cette année, nous est offert pour nous permettre d'y réfléchir. Ainsi Carême revient chaque année pour nous rappeler que la vie a ses hauts et ses bas, nulle habitude ne peut s'installer vraiment, la surprise surgira...

Y avons-nous réfléchi, y sommes-nous préparés ?

Il est bien entendu impossible de se préparer à une surprise, Carême est pourtant un temps de préparation pour accueillir la joie de Pâques, cette surprise qui ouvre une fenêtre sur l'impensable, la présence de Dieu là où nous l'attendions le moins et d'une façon inimaginable à vue humaine. L'inattendu de la rencontre nous surprendra toujours mais il nous revient de laisser de la place pour cet inattendu, de se mettre à l'écoute, de se rendre disponible à ce qui peut arriver :

C'est ainsi que nous pouvons vivre ce temps de Carême et tous nos temps désertiques.

Emmanuelle Mouyon



Toulouse

Cultes

Samedi 6 mars 16h
au temple de la Côte Pavée
51 ch. Lafilaire

Dimanche 7 mars 10h30
au temple du Salin

Culte en ligne :
Chaque dimanche
<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/predications-se841>

Carême protestant
Tous les dimanches 16h
Sur France-Culture

Pour vos dons :
Chèques à l'ordre de « ERT »,
4 Imp. de la Trésorerie
31000 Toulouse
Ou en ligne :
<https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991/don>

ÉGLISE RÉFORMÉE DE TOULOUSE

4 Imp. de la Trésorerie
31000 Toulouse
05 61 52 73 93

Une équipe est à votre écoute

Notre site : <https://www.eglise-protestante-unie.fr/toulouse-p80991>